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法律相談会
毎月第３火曜日（午後６時か

ら）北千住法律事務所の弁護士

による法律相談会をおこなって

います。

できるだけ事前にご連絡くださ

い。

12月の相談会は、
12月17日(火)

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、

ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。

１
５
日
に
荒
川
区
に
対
し
て
、

来
年
度
の
予
算
要
望
書
を
提
出

し
ま
し
た
。

１
０
月
か
ら
の
消
費
税
増
税
の
強
行
、
そ

の
一
方
で
、
社
会
保
障
が
大
幅
に
削
減
さ

れ
よ
う
と
し
て
い
る
時
、
区
民
の
命
と
く
ら
し
を
守
る
最

前
線
に
い
る
荒
川
区
が
「
く
ら
し
応
援
」
「
防
災
対
策
」

に
思
い
切
っ
た
予
算
編
成
を
求
め
る
も
の
で
す
。
（
要
望

書
の
前
文
は
左
）

項
目
は
４
５
８
項
目
に
及

び
ま
す
。
（
こ
れ
ら
は
、
区

民
ア
ン
ケ
ー
ト
や
各
種
団
体

と
の
懇
談
会
な
ど
、
区
民
の

皆
さ
ん
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
要

求
を
、
調
査
・
研
究
し
た
も

の
が
多
く
含
ま
れ
て
い
ま

す
）

２
７
日
か
ら
は
じ

ま
る
１
１
月
会
議
を
は
じ

め
、
あ
ら
ゆ
る
場
面
で
来

年
度
予
算
に
反
映
さ
れ
る

よ
う
に
全
力
を
尽
く
し
て

生
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

ご
意
見
ご
要
望
な
ど
お
寄

せ
く
だ
さ
い
。

今年も
プレミアム付き荒川区内
共通お買い物券を販売

（１万円で１万１千円の買物ができる）

発行総額２億２千万円

販売開始日:11月30日（土）午前10時から

販売場所:２１ヵ所の区内商店街で

（地元の商店街でご確認を）

販売金額:1冊１万円

（500円券22枚つづりで１万１千円

１人５冊まで購入できます。

使用有効期間:2020年5月31日（日）まで

※売切れ次第、販売終了。また、今年は１２月２日（月）区役所

１階で販売を午前９時より行います。こちらも無くなり次第終了で

す。

２０２０年度荒川区予算編成に対する要望書

荒川区長 西川太一郎 殿

安倍政権は、１０月の消費税大増税の強行に続き、７５歳以上高齢者

の医療費窓口原則２割負担など社会保障の大幅削減を行おうとしていま

す。これだけでも「消費税が社会保障のため」という口実が全くのウソ

であることをはっきり示しています。しかも来年度政府予算案の概算要

求では、社会保障の自然増が大幅に圧縮される一方、アメリカ言いなり

で米国製兵器の爆買いなど軍事費の大幅増が突出しています。また、相

次ぐ台風などによる甚大な被害は、「国土強靭化」とは逆に国民の安全

の命を守るうえで極めて脆弱な日本の姿を示しています。そして安倍首

相の「桜を見る会」に表れた行政の私物化は、極まったというしかあり

ません。こうした中でも国民の多数が全く望んでいない「改憲」に突き

進もうとする安倍政権の姿は、異常です。

格差と貧困の拡大、長引く消費不況による地域経済の疲弊は、区民の

くらしに重くのしかかっています。

いま区民のくらしと命、人権を守る地方自治体・荒川区の役割がきわ

めて重要になっています。区民のくらしを脅かすのであれば、国、東京

都に対してはっきりとモノを言うべきです。そして、来年度の予算編成

にあたっては、区民のくらしにしっかり寄り添い､今ある区民の苦難の解

消、災害で誰一人命を落とすことがないように区として「くらし応援」

「防災対策」など思い切った財政出動を行うべきです。

以下の要望項目は、日本共産党区議団に対し区民から直接寄せられた

要求はもとより、議会内外での活動や区内各種団体との懇談や調査研究

に基づき列記したものです。来年度予算編成の中で、真摯な検討ととも

に区民に寄り添った立場に立って実現されるよう強く求めるものです。

２０１９年１１月１５日 日本共産党荒川区議会議員団

11月15日、副区長に予算要望書を提出

加齢性難聴支援の

補聴器補助の陳情

福祉区民委員会（13日）で

趣旨採択！
国や都には全会一致で９月会議

で意見書を全会一致で採択したも

のの、区に対しては、自民・公明

は趣旨採択にとどめました。

共産党は、採択を主張。
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○日本ではじめて「武器見本市」開催なぜ！？。日本製品が世界に、紛争や争いに武器

が使用されていく。いくら防衛手段にしか使わないというけれど、実際はどう使われる

かわからない。こうした見本市が公然と開かれること。安倍政権がアメリカの戦闘機・

武器・装備品などを「爆買い」していること。要注意です。

「
公
契
約
条
例
」
は
、
自
治
体
が
行
う

公
共
工
事
や
印
刷
な
ど
の
発
注
、
物
品
の

調
達
、
施
設
管
理
運
営
の
委
託
な
ど
民
間

業
者
と
契
約
を
結
ぶ
際
、
に
、
そ
こ
で
働

く
労
働
者
の
適
正
な
賃
金
や
労
働
環
境
を

確
保
す
る
仕
組
み
を
つ
く
る
も
の
で
す
。

日
本
共
産
党
は
こ
の
間
、
繰
り
返
し
条

例
制
定
を
求
め
て
き
ま
し
た
が
、
荒
川
区

は
条
例
制
定
に
積
極
的
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

２
３
区
で
は
、
渋
谷
区
、
足
立
区
、
千
代

田
区
、
世
田
谷
区
、
目
黒
区
に
続
き
、
新

宿
区
が
今
年
制
定
し
て
６
区
に
な
り
、
ま

た
全
国
的
に
も
広
が
り
を
見
せ
て
い
ま
す
。

新
宿
区
で
は
、
「
１
０
月
の
消
費
税
増

税
や
２
０
２
０
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ

［公契約条例とは］
「公契約条例」とは、簡潔に

いうと「公共事業の現場で働く

すべての労働者、公共業務委託

の業務に従事するすべての労働

者に対して、（熟練労働者を基

準とした）賃金の最低基準を条例によって保障す

る」という考え方です。

※国際的にはＩＬＯ（国際労働機関）により条

例が採択されており当たり前の考え方だといえま

すが日本はまだこの条例を批准していません。




